

De los Mozos propone al Consejo Social de la UVA renunciar a las dietas

► Supondría un ahorro de 65.000 euros al año, que quiere destinar a becas para alumnos

do a estas dietas, sin facilitar la lista nominal.

Además, el nuevo presidente del Consejo Social de la Uva también habló del plan de trabajo para los próximos cuatro años, que pretende «aportar a la Universidad lo que la sociedad

demanda», por lo que se realizarán reformas en el ámbito económico, cultural, social y en la formación para el empleo en un entorno de crisis y de escasez de recursos, informa Ep.

Asimismo, De los Mozos resaltó la necesidad de profundizar en la com-

paración entre universidades españolas para poder identificar los puntos fuertes y las oportunidades de mejora de la Universidad de Valladolid. En este sentido, destacó la necesidad de encontrar propuestas concretas para aumentar el porcentaje de financiación externa de la institución académica. Por su parte, el rector de la UVA, Marcos Sacristán, en su turno de intervención mostró la disposición de la institución académica a colaborar en todo momento con el nuevo Consejo Social.

F. I.
VALLADOLID

El nuevo presidente del Consejo Social de la Universidad de Valladolid (Uva), José Vicente de los Mozos, propuso ayer en la reunión del Pleno la renuncia por parte de sus miembros a la compensación económica por asistencia después de que en el anterior consejo un importante grupo universitario promoviera la eliminación de dietas de asistencia a plenos y comisiones, concretamente 650 profesores de la Uva. Tras su nombramiento la pasada semana el también director general de Renault España presidió ayer en la Sala de Juntas del Palacio de Santa Cruz el primer Pleno del Consejo Social, en el que se acordó reducir el número de comisiones anuales de cinco a tres «para ganar en eficacia, eficiencia y responsabilidad». De hecho, los miembros del Consejo Social de la Uva, reciben 190 euros por asistir a un comisión y 130 euros a un pleno. En total son una treintena los integrantes de este órgano consultivo, lo que suma unos 65.000 euros al año, según la iniciativa de los docentes.

De todos modos, los seis representantes netos de la Universidad de Valladolid (rector, secretario general, gerente y los representantes del profesorado, alumnado y personal de administración y servicios), renunciaron ya con cuando el rector era Jesús María Sanz Serna a recibir ningún tipo de emolumento por asistir a plenos y comisiones.

Según nota remitida por la Universidad, la aceptación de esta propuesta será «una decisión personal de cada vocal», por lo que nuevo presidente anunció que se remitirá a cada uno de ellos una carta donde se le propondrá la renuncia voluntaria a estas dietas. A efectos de publicidad, el Consejo Social hará público exclusivamente el número de vocales que han renuncia-

Entre 190 y 180 euros
Los miembros del Consejo Social reciben 190 euros por pleno y 130 por comisión

Renuncia voluntaria
De los Mozos remitirá una carta donde se propondrá la renuncia voluntaria a estas dietas